

## 19. Rang bei WM-Debüt

Franz Höfer mit einer ausgeglichenen Leistung

**LAUSANNE.** Gut gekämpft und den achtbaren 19. Platz geholt: Franz Höfer Der Salzburger Triathlet Franz Höfers WM-Debüt in Lausanne in der Schweiz ver-



Franz Höfer holte bei seinem WM-Debüt den 19. Platz.

Bild: Krug

lief ausgeglichen, wobei er im Finish neuerlich eine starke Laufleistung hinlegte. „Nach dem Schwimmen war ich vorn noch gut dabei. Doch dann habe ich übersehen, dass sich beim Radfahren eine Gruppe gelöst hat, die wir letztlich nicht mehr einholen konnten. Dort war das Rennen im Prinzip schon entschieden, aber ich habe mich beim abschließenden Laufen trotzdem wieder sehr gut gefühlt und noch einmal das Letzte aus mir herausgeholt“, resümierte Höfer, der mit dem 19. Platz zufrieden ist. Es hätten sich einige starke hinter ihm platziert haben: „Ich freue mich, dass es gerade beim Laufen immer besser geht. In dieser Teildisziplin habe ich schon bei den letzten Rennen regelmäßig Plätze gut gemacht. Wenn ich es einmal schaffe, mit der ersten Radgruppe zum letzten Wechsel zu kommen, kann ich wirklich ganz vorn dabei sein.“